

8. Dezember 2022

1 von 1

**Projekt "Grün in Rothenditmold"**

Frau Nießner vom Umwelt- und Gartenamt stellt das Projekt vor. Es wird gefördert vom Hessischen Umweltministerium und soll das Klima in besonders wärmebelasteten Stadtteilen (Rothenditmold und Schillerviertel) verbessern helfen. Private Immobilieneigentümer können Maßnahmen zur Entsiegelung und Begrünung von Flächen sowie die Begrünung von Fassaden und Dachflächen für nicht-öffentliche Gebäude fördern lassen. Hierzu stehen in den kommenden drei Jahren 480.000 Euro zur Verfügung, damit könnten je nach Umfang zwischen 24 und 96 Maßnahmen gefördert werden. Frau Nießner erläutert Details und Förderbedingungen des Projekts, geht auf Nachfragen ein und beantwortet Fragen aus den Reihen des Ortsbeirats. Da grundsätzlich die Möglichkeit besteht, das Fördergebiet im weiteren Verlauf zu erweitern, regt der Ortsvorsteher an, das Henschel-Areal ggf. miteinzubeziehen. Abschließend werden Aspekte der Öffentlichkeitsarbeit besprochen, um das Projekt im Stadtteil bekannt zu machen (u.a. Wurfsendungen, gezieltes Anschreiben von Immobilieneigentümern mit geeigneten Dachflächen, besondere Ansprache der GWG). Der Ortsbeirat begrüßt das Projekt für Hauseigentümer, bedauert aber, dass bspw. keine Begrünung der Seitenwände an den Drei Brücken vorgesehen ist und zahlreiche öffentliche Flächen noch nicht optimal genutzt werden.

Hans Roth  
Ortsvorsteher

Michael Schwab  
Schriftführer